
17/12/2021 06:02 about:blank

about:blank 1/2

CREYS-MÉPIEU

La nouvelle chaufferie visitée par Jean-
Pierre Barbier

Les visiteurs assistent au dépotage d’une benne dans la trémie du système.  Photo DL/Suzanne
BERGER

Après la séance de travail de mardi entre les maires du canton et les élus du

département, Olivier Bonnard, maire de Creys-Mépieu, et conseiller départemental

du canton de Morestel, a proposé aux participants de visiter la nouvelle chaufferie

biomasse démarrée depuis quelques mois. Elle se situe au niveau de l’ancien

gymnase de l’école et alimente en chauffage l’école primaire, le restaurant scolaire,

la mairie et la salle des Écoux. Elle alimentera aussi la prochaine salle polyvalente

en cours de construction.

Au niveau des gains en matière environnementale, on est passé d’une solution fuel

domestique à cette solution bois déchiqueté, et de 84 tonnes à 6 tonnes de C0 2 par

an, ce qui est très appréciable. Le bois, d’autre part, est de production locale

renouvelable, ce qui limite beaucoup les effets délétères du transport. Les maires et

les conseillers du canton, le président du conseil départemental, Jean-Pierre

Barbier, ont pu assister au dépotage d’une benne de bois dans la trémie du

système. C’est une vis d’Archimède qui transporte le combustible vers le silo de la

chaufferie. Deux chaudières permettent de brûler le bois. Elles alimentent deux
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ballons d’eau chaude de 5 000 litres qui sont suffisamment importants pour

permettre une régulation sans à-coups du système. Enfin, le coût de

fonctionnement de l’ensemble sera bien en dessous de celui de la solution

précédente.


